

Ortiz de Zárate, Carmen

París Febrero 14/925.

690

9 Rue Galilée XVI^e.

CO-AP1
Caj. 2
Doc. 640
fol. 2

C.O.Z.

de Mi querida Angelica:

Siento mucho no poderle mandar junto con ésta los Variedades que Ud. necesitaba; los míos se los regalo a la señora Helena Gazzani para que se los envie a Crempien quien está immobilizado desde hace meses en una clínica suiza enfermo de los riñones, casualmente cuando recibí su carta hacia poco que me había hecho de varios números, recuerdo haber leído su artículo sobre la casa de Galdós que me pareció muy bonito, pero el de Menéndez Pelayo no lo he visto. Con mi tío Emilio J. hemos estado buscando y averiguando con amigos sin ningún resultado. Yo me he demorado tanto en contestarle por el viaje de mi hermano que se marchó al Perú el 7 en el mismo vapor que Dr. Aristides Gorras y familia, Dr. J. A. Aramburú, Angelita Talleri, una señorita Valera y Ricardo Barnechea que creo ha llevado a Lima los restos de su padre; hemos estado ocupadísimas

con los preparativos y los encargos de la familia q.
llovieron por la buena ocasión qne se presentaba
de no pagar derechos.

Mucho me ha gustado lo que me cuenta sobre
Gabriela Mistral, ahora la admiro más desde que
te no comparte las ideas de sus paisanos; antes del
4 de marzo fecha en qne Hughes dejará la Secre-
taría de Estado concretivos el deseado fallo de
Coodlidge, Héctor Velarde me escribe diciéndome:
Si Coodlidge dice: hay plebiscito la culpa será de
mi padre, si dice: no hay plebiscito, toda la
gloria será para los yanquis; qué oficio!

Ay creo que el gobierno Peruano ha hecho
mal en no utilizar para este asunto al
eminente Dr. Mariano H. que cada dia tiene
más fino y mejor menor la pata. Ya estará Hd.
enterada del asunto de la invitación al chileno
que ha negado descaradamente, cuando en ma-
nos de Molla está el convite personal, que le hi-
zo Cornejo, felizmente, ignora el motivo, la cuestión
se ha quedado así, pero imagíñese lo que pensó

CO 2.

tan de nuestro ministro, todos los chilenos y cuerpo diplomático Sudamericano de París que se han enterado de todo. El dos se casa Cristina con Benegri, tendrán pajes y corde de honor. Testigos: Foch, el embajador Yangui, Poincaré y Gantlevé, estos dos últimos enemigos encarnizados que tal vez ni se hablan y como aquí se usa que los testigos se sienten firmos en el altar, que contentos estarán.

He oido decir que ya pensaban Nds. en regresar al Perú, si es así espero que se animen a venir antes a París, de todos modos siempre sería bueno que vinieran a visitar la Exposición de artes decorativas, habrán grandes mampachos pero cosas bonitas también, a mi me interesa todo lo que se refiere a muebles y decoraciones de interior para nuestra casa de Lima

que tenemos que amueblar, desde que los muebles
antiguos auténticos son tan caros preferible es
comprar modernos bonitos que copias arregladas
al gusto del dia.

A mi gran regocijo ha reanudado Corrales sus
crónicas taurinas, que divertidas son.

Con muchos recuerdos a Augustá y Renée, sin-
tiendo de veras no haber podido enviarle sus
artículos, la abraza su sincera amiga

Carmen de Tizatejedallos

P. D. He leído que se ha muerto Gulen, ahora Dora
Mayer se vuelve completamente loca la pobre.